



Les Racines & les voyages

LA MAISON NICOLAS POTEL

Nicolas POTEL décédé en Juillet 2025 avait repris le domaine familial, il aura bénéficié d'expériences enrichissantes à travers le monde entier. Il s'est formé auprès des domaines les plus prestigieux et a acquis une nouvelle approche du travail de la vigne.

Le voyage de Nicolas POTEL commence en Australie puis en Californie. Il a travaillé au sein du Domaine MATROT, un vigneron qu'il estimait énormément. Il est revenu finalement de Californie pour travailler avec Christophe ROUMIER au Domaine Georges ROUMIER à Chambolle-Musigny. Après 2 ans en France, il a organisé 3 voyages successifs en Australie.

De retour en France, il a travaillé comme chef de culture et a développé l'agriculture biologique au domaine familial.

LA MAISON NICOLAS POTEL

Nicolas POTEL avait décidé de suivre la philosophie du domaine familial et tenait à produire des vins de haute qualité tout en respectant le terroir unique de Bourgogne. Au décès de son père, il a créé sa première maison de négoce de vins à Nuits Saint Georges en 1997 : la Maison Nicolas POTEL.

Les retours sont très positifs et la **Maison Nicolas POTEL** rencontre un franc succès. Au début des années 2000, la société Maison Nicolas POTEL ainsi que la marque "Nicolas POTEL" sont revendues à une autre société de négoce, qui perdure la notoriété de la marque.

La maison de négoce de vins **Maison Roche de Bellene** voit le jour en 2008, peu de temps après la création du [Domaine de Bellene](#). Grâce à son réseau de vignerons et ses connaissances du terroir, la Maison Roche de Bellene s'est rapidement constituée une carte de vins prestigieuse et bénéficie d'une notoriété internationale grâce notamment aux recommandations et articles de journalistes de grande renommée.





Les Racines & les voyages

LA MAISON NICOLAS POTEL

